

peut être nous irons au feu d'artifice qui est remis à ce soir.  
Pour toi seule & déchire là tu me feras penser à te dire quelque chose.

**BULLETIN JUDICIAIRE.**

Cour du Circuit, district de Québec.  
H. Berthelot & al.

vs.  
F. X. Sauviat,

Présidence de Son Honneur le juge L. B. Caron.  
Québec, 17 juin 1880.

Dans cette cause les Demandeurs réclament du Défendeur la somme de \$22.80. Il prétendent que cette somme leur est due par le Défendeur en sa qualité d'agent du *Vrai Canard* à Québec. Les petits journaux doivent être protégés comme les grands.

Jugé. Que le *Vrai Canard* ne doit pas être enfiévré pour le montant de sa créance. Le Défendeur est fautif et par conséquent il doit être passé au bob. Jugement en faveur des Demandeurs pour le montant de l'action.

**CEVACS.**

Le célèbre Institut-Canadien a vécu. Quatorze membres se sont réunis en séance extraordinaire et ont voté sa mort.

M. Aubin, un Français, qui occupait le fauteuil présidentiel, le Dr. Picault, un autre Français, ont signé l'acte de vente de l'Institut-Canadien au Frasers' Institute. Un seul Franco-Canadien, M. P. B. Badeaux, a été assez courageux pour se lever et protester contre la transaction lâche et honteuse, qui faisait passer dans des mains anglaises notre plus belle bibliothèque nationale.

Ce sont deux Français, disait un plaisant en revenant de l'assemblée, qui apposent leur signature à l'acte fatal. Depuis Ramesay, en 1759, les Français en Canada n'ont jamais fait d'autre chose que signer des capitulations.

La ville de St. Jean possède en la personne de M. Pinsonnault, un conseiller municipal qui peut rendre des points à M. Galipeau, de Montréal, pour les légumes de rhétorique dont il émaille ses discours.

Un jour à une assemblée du conseil, il se lève pour conspuer l'action du comité de l'eau.

Au cours de son speech, il dit: N'est-ce pas affreux? Par exemple il y a la bonne fontaine de cette pauvre veuve de la rue St. Jacques, qui coule gros comme le bras. N'y a-t-il pas moyen d'arrêter ce gaspillage d'eau.

Une autre fois, il avait reçu instruction du secrétaire de la municipalité de faire une injonction à M. Bousquet, propriétaire d'un moulin qui encombrait le trottoir de la rue Richelieu avec des pièces de bois.

Il s'acquiesce de sa commission et revint dire au secrétaire:

"M. Coté, je viens de faire une injection à M. Bousquet. S'il ne débarrasse pas le trottoir, il se fera flauber."

On nous écrit de Berthier: Un certain individu parcourt notre comité distribuant des pam-



**UNE CONSPIRATION AVORTÉE.**

IRVINE (à Joly.)—Batêche! le coup a manqué. Tiens, regarde Chap'ou comme il dort tranquillement. La mèche s'est détachée de la bombo qui ne le fera pas sauter.

phlets sur la contestation de l'élection du comté de Berthier. Ces pamphlets sont écrits au point de vue suisse et l'on croit que le colporteur est un des agents de la société Biblique.

Les bons catholiques sont indignés. Y a-t-il un remède au mot?

Une phrase de M. Galipeau dans une conversation avec des amis politiques sur la rue St. Vincent.

Votre château de lumières et votre palais d'intelligence n'arriverait pas jamais à la hauteur du cabinet privé de mes réflexions personnelles.

Un monsieur va souper au restaurant et demande la carte.

—Dites donc, garçon, s'écrie le monsieur, à cheval sur la grammairie, il y a une erreur, je lis une omelette avec un seul t et il en faut deux.

Quelques minutes après, le garçon rapporte la note sur laquelle il a ajouté:

—Deux thés, 50 cents.

—Je vois, par vos certificats, que vous êtes une honnête fille. Mais êtes-vous une bonne cuisinière?

—Oh! oui, madame.

—Et quel est le plat que vous faites le mieux?

—C'est la compote de pommes froide.

—Ah! Et comment faites-vous?

—Je prends d'abord de la compote de pommes chaude...

—Et puis?

—Et puis, je la laisse refroidir!

—Moi, disait l'autre jour à un de nos amis un tailleur du high-life, je ne demande jamais d'argent à un homme comme il faut!

—Mais pourtant, quand il ne vous paye pas?...

—S'il ne m'a pas donné d'argent au bout de quelques mois, j'en conclus que ce n'est pas un homme comme il faut, et je lui en demande!

Pendant les élections de 1879, un habitant de St. Eustache revenant d'une assemblée où Charles Thibault avait fait un speech à sensation disait à un de ses amis:

"Ce Thibault c'est un hurlo de la pire espèce. Imaginez-vous qu'il est venu vous parler pendant une heure pour nous injecter la perdition des principes. J'oserais même dire qu'il vous a réservés."

Encore une phrase de M. Galipeau:

"La politique conservatrice c'est un champ hideux qui vomit la misère comme le serpent qui vomit son venin."

Dans notre dernier numéro nous disions que le juge Loranger, président de la société St. Jean Baptiste, souffrait d'un discours rentré. Aujourd'hui le savant juge est beaucoup mieux. Il a évacué son discours le 1er juillet et c'est le public qui est malade. Tout le monde connaît aujourd'hui le fiasco de la soirée dans la salle académique du Gesù.

L'honorable juge qui avait été porté à la présidence de la St. Jean-Baptiste par une coterie en faisant de la propagande politique le jour de notre fête nationale a soulevé le dégoût chez une grande partie de nos compatriotes. C'était à tel point que M. Fréchette, qui devait réciter une pièce de vers, a dû quitter la salle. Les journaux ont dit qu'il était indisposé.

Le *Vrai Canard* dit que son indisposition était tout simplement les nausées que lui causait le discours politique de l'honorable président.

Tous les ans le jour de la St. Jean-Baptiste, la procession se dispersait au carré Viger, en face de la résidence de M. J. B. Rolland, qui se faisait un plaisir de servir des rafraîchissements aux orateurs aux musiciens et aux officiers de la société. Cette année on a fait au-

tremont. La procession s'est débandée en face de la résidence de son président. Il faisait ce jour-là une chaleur torréfiante. Ceux qui avaient soif ont dû se désaltérer aux fontaines du Jardin Viger.

Puisque nous sommes à parler de rafraîchissements de St. Jean Baptiste, notons le fait suivant arrivé à Québec:

On avait annoncé dans les journaux trois mois avant la célébration de notre fête nationale que le lendemain de la procession le public serait invité à venir saluer le Lieutenant Gouverneur et à admirer les beautés pittoresques du bocage de Spencer Wood où devaient couler des fontaines de claret. Les membres de la Chambre d'Assemblée, espérant se mouiller la lurette chez son Excellence, ajournèrent la séance à trois heures et se rendirent en masse à Spencer Wood.

Rendu là, *nix cum erous*. Pas plus de claret que sur la main. Apprenez-nous le sciau.

PARIS MURCIE.— Il nous reste encore quelques exemplaires du fameux journal *Paris Murcie*, contenant des articles et les autographes de toutes les célébrités contemporaines et des illustrations par les plus grands artistes européens.

Expédié franco à réception du prix; 30 cents. Patenaude & Leduc, 29, rue St. Vincent, Montréal.

Un de nos députés à la chambre locale se plaignait l'autre jour à son médecin d'avoir perdu le sommeil.

"A quelle heure vous levez-vous? demanda l'homme de l'art."

—Oh! ce n'est pas cela: je dors bien la nuit, mais depuis quelque temps, diable! je ne peux pas fermer l'œil pendant les séances de la chambre.

En bousant du théâtre, Guibollard bouscule un mendiant sur le trottoir.

—Faites donc attention! gémit le pauvre diable, je suis aveugle!

—Comprend-on cela? s'écrie Guibollard, si ce n'est pas chercher les accidents, un aveugle sortir la nuit!

Il n'y a pas à tortiller. Le salon de THEOTIME LANCOT, au coin des Rues Sanguinet et Ste. Catherine casse tous les établissements de la concurrence. Les salons privés sont toujours frais, le service est prompt et l'on est toujours sûr d'y trouver les liqueurs les plus délicieuses de Montréal.



GRANDES COURSES.—Il y aura des grande courses au trot au Parc Lépine, Mardi, Mercredi et Jeudi, les 20, 21 et 22 Juillet. Classe des bouchers, \$50; classe de 3 minutes, \$75; 10 milles, \$50; course en bugy, \$50; classe de 2.40, \$100; 2 milles à répéter, \$50; classe de 2.35, \$100; chevaux battus, \$50; ouverte à tous chevaux, \$250.

Pour programmes et autres détails, s'adresser à J. B. LEPINE, 151, Rue St. Paul, Montréal.